

Biro Umum Humas dan Protokol Pemda DIY mendapat kunjungan dari Biro Humas dan Protokol Pemda Jawa Timur di Gandok Kiwa, Komplek Kepatihan, Yogyakarta, Selasa (30/07). Rombongan dari Jawa Timur diterima oleh Kabag Humas, Ditya Nanaryo Aji, S.H., M.Ec. Dev. dan Protokol Pemda DIY, Tejo Purnomo SH.

Bapak Ditya Nanaryo Aji, S.H., M.Ec. Dev selaku Kabag Humas mewakili Pemda DIY dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada seluruh rombongan dari bagian Humas dan Protokol Pemda Jatim. Dalam kunjungan ini diharapkan bisa saling belajar dan berbagi ilmu serta dapat diadopsi oleh bagian Humas dan Protokol Pemda Jatim.

Maksud dan tujuan dari kunjungan ini adalah untuk mengetahui kelembagaan yang ada dan fungsi kehumasan di Yogyakarta. Hal ini juga terkait dengan adanya perubahan yang mengatakan bahwa Biro yang sebelumnya terdapat 4 bagian akan diubah menjadi 3 bagian. Humas pada Pemda Jatim akan dirubah menjadi Penerangan oleh karena itu keseluruhannya menjadi Biro Penerangan, Kerjasama, dan Protokol.

Acara kunjungan tersebut diisi dengan diskusi mengenai kelembagaan dan kehumasan yang ada di Pemda DIY. Kelembagaan Biro Organisasi, Pranata Humas, Biro Humas dan Protokol, dan anggota yang lainnya sejumlah Sembilan orang.

Humas Pemda DIY sendiri memiliki dua sub bagian yaitu Publikasi, Dokumentasi, dan Media Massa (PDM) serta Penyiapan Bahan Informasi dan Kebijakan (PBIK). Untuk output yang dihasilkan pada PDM adalah segala sesuatu yang disuguhkan di website, dan media sosial. Sedangkan untuk PBIK outputnya adalah sambutan-sambutan yang akan disampaikan oleh Bapak Gubernur, Wakil Gubernur, dan Sekda,

Di Pemda Jatim sendiri memiliki 17 anggota PNS dan 5 Non PNS jadi totalnya ada 22 pegawai pada bagian Humas. Humas Pemda Jatim sendiri memiliki dua sub bagian yaitu Media dan Dokumentasi. Dengan 22 anggota tersebut, Humas Pemda Jatim tetap dapat melaksanakan tugasnya dengan baik.

“ meskipun begitu padat tetapi Kepala Biro kami bisa memenuhi. Jika tidak memungkinkan,

teman-teman dari Humas Pemda Jatim bekerja sama dengan Humas masing-masing Kabupaten untuk paling tidak membantu menyiapkan media disana,” tutur Ibu Desi (30/07).

Bapak Supriyadi berharap agar informasi yang diperoleh akan berguna dikemudian hari dan apa yang sudah diperoleh bisa seimbang dengan apa yang sudah disampaikan. Biro Humas dan Protokol Pemda Jatim juga berharap dan turut mengundang agar dari Biro Umum Humas dan Protokol Pemda DIY dapat berkunjung ke Jawa Timur.

HUMAS